

LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA Y LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DEL INDIVIDUO: EL CASO AVENA



Versión en español del fallo *Avena* (ICJ Reports, Judgement, 2004), emitido por la Corte Internacional de Justicia y relacionado con la violación de la Convención de Viena sobre Relaciones Consulares por parte de Estados Unidos, al condenar a muerte a 51 mexicanos sin haberles dado el beneficio del debido proceso legal. Esta obra se publica con los auspicios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, y cuenta con prólogo e introducción de Bernardo Sepúlveda Amor, Juez y Vicepresidente de la Corte Internacional de Justicia.



284 pp.
Año: 2013
\$ 120.00